
Mesdames et Messieurs, chers adhérents, 

C'est avec gratitude que je m'adresse à vous aujourd'hui pour exprimer notre reconnaissance 
envers Monsieur Denis ROUSSIER, Président de la Fédération Française de la Retraite Sportive 
et Mesdames Marie-Françoise LECOCQ Responsable de la Commission Déontologique et 
Éthique et Laura SCORTESSE Conseillère Technique Fédérale pour leur présence parmi nous. 
Votre venue témoigne de l'importance que vous accordez à notre association et aux défis que 
nous relevons ensemble. 

Je souhaite remercier chaleureusement Monsieur Denis ROUSSIER d’avoir pris le temps de se 
joindre à notre commission d’enquête constituée de Madame Pierrette DI MASSULO et de 
Messieurs Jean-Patrick HENRY et Hervé BUGLI.  

Le premier point important qui a été abordé concerne les RGPD (Règlement Général sur la 
Protection des Données) et plus particulièrement leur violation. S’agissant d’un sujet crucial, la 
protection des données personnelles est une priorité absolue, et toute violation de ce règlement 
peut avoir des conséquences graves. Il est essentiel que nous renforcions nos mesures de 
sécurité et que nous sensibilisions tous les membres de notre organisation à l'importance de la 
conformité au RGPD. Nous devons travailler ensemble pour garantir que les données de nos 
membres et partenaires sont protégées et utilisées de manière responsable. 

Le second point évoqué concerne un voyage dont l'organisation a fait l’objet d’un abus. Il est de 
notre responsabilité collective de veiller à ce que de tels incidents ne se reproduisent plus. Nous 
devons mettre en place des procédures claires ainsi que des mécanismes de signalement pour 
protéger tous les participants et garantir un environnement sûr et respectueux. La transparence 
et la responsabilité sont essentielles pour rétablir la confiance et assurer le bien-être de tous. 

Je tiens à réitérer notre gratitude envers Monsieur Denis ROUSSIER et Mesdames Marie-
Françoise LECOCQ et Laura SCORTESSE pour leur présence et leur soutien.  Ensemble, nous 
pouvons surmonter les obstacles et construire un avenir plus serein au sein de l’ADAPAR. 

Merci à tous pour votre attention et votre engagement. 

 

 


